

出会い

平成 27 年 4 月 17 日

1 年 F 組 学級通信 No. 4

今週から授業が始まりました。

月曜日の朝の ST で「1 日 1 時間を目標に家庭で勉強を頑張りましょう!」とお話しました。今週から授業が始まり、全ての授業が大切な時間となります。同時に、家で復習をしていかないと、分かったつもりでも身につけていない学習になってしまいます。部活動などで忙しいかもしれませんが、家庭で 1 時間の学習を目標にしましょう。きっと、1 年後に大きな違いとして見えてきます。

右の写真は、今週撮影した学級写真です。学級写真を撮るから全員身なりを整えて出席するように伝えてありました。全員しっかりとそろうことができ、写真屋さん「笑顔で」と言われ、少し頑張って笑顔をつくっている子もいましたね。撮影のあと、「ありがとうございます」と言えた子が多かったことも素晴らしいことです。今後も感謝の言葉を忘れないようにしましょう。後日、学級写真注文があるので、希望する人はそのときに申し込んでください。

クラスの室長・係・委員会が決まり、活動も始まりました。この 1 年 F 組の室長は工藤さんと山下さんに決まりました。クラスの代表として、これからの活躍を期待しています。係・委員会が決まったので、自分の仕事に責任をもち仕事を忘れずに行いましょう。分からないことがあれば担任や担当の先生に聞いて活動しましょう。自分から行動を起こさず、他人任せにははいけません。それぞれの活動が、中学校生活を支えていることを忘れず、しっかりと取り組んでいきましょう。クラスへの連絡も忘れずに!!



学級写真



体験入部（弓道部）の様子

多くの子が、今週からの体験入部を楽しみにしていたようです。「雨で部活無し」と聞いて、残念そうな顔になる子も多くいました。ようやく木曜日は晴れて、どの部活も精一杯頑張っていました。部活での先輩との出会い、技との出会いを大切に、成長していきましょう。

【保護者の方へのご連絡】

学校公開・学級懇談会が 4 月 23 日（木）5 限より行われます。5 限の始まりは、13 時 30 分です。お子さまの授業での様子をぜひ見て頂きたいと思っておりますので、多くのご参加をお待ちしております。